

a rendu visite à notre ministre des affaires étrangères.

Il s'est félicité de revenir en France au moment où l'ennemi cause à l'ordre de Pagny-sur-Moselle un état complètement calme, et a exprimé sa conviction que les rapports les plus courts continueront entre les deux pays.

M. Flourens a répondu en affirmant de nouveaux sentiments pacifiques qui n'ont cessé d'inspirer le gouvernement et lui-même.

L'impôt sur l'alcool en Allemagne

Berlin, 5 mai. — Le projet de loi concernant l'impôt sur l'eau-de-vie dont le parlement vient d'être saisie partie, outre les prescriptions connues, qu'un droit de 150 marks par 100 kilogrammes sera prélevé à partir du 1er octobre 1887 sur les eaux-de-vie provenant des pays qui ne font pas partie de l'union douanière et que 60 peintures seront perçus à partir du 1er octobre 1888 comme impôt de consommation et son forme de droit additionnel sur chaque litre d'alcool contenu dans les eaux-de-vie qui se trouvent déjà dans le commerce.

Poursuites contre un député alsacien

Berlin, 5 mai. — Le chancelier de l'empire a soumis au Reichstag une demande en autorisation de poursuites formée par le parquet de Colmar contre M. Grädé de cette circonscription.

L'incident Dillon

Londres, 5 mai. — La Chambre des communes a débattu la motion de M. Lewis, relative aux priviléges de la Chambre. Cette motion est rejetée par 297 voix contre 218.

M. Bradlaugh continue la discussion sur l'amendement proposé par le gouvernement.

La naufrage du "Victor"

Londres, 5 mai. — Le jugement relatif au naufrage du steamer "Victor", près de Dieppe, a été rendu aujourd'hui. Le capitaine a été suspendu pour six mois, pour suivre une marche en dehors de la voie habituelle, qui rien ne justifie. Cependant il a été en partie excusé parce que la sirène n'avait pas fonctionné en temps utile.

La situation en Crète

Athènes, le 5 mai. — La situation continue à s'améliorer en Crète. Les bandes insoumis qui étaient formées à Apocorona et sur divers autres points se sont aujourd'hui complètement dispersées. Il ne reste plus que quelques chrétiens armés à Bousouari.

Les tremblements de terre en Amérique

New-York, 5 mai. — D'après les derniers renseignements recueillis, les secousses de tremblement de terre se sont étendues au sud-ouest jusqu'à la côte de l'océan Pacifique et ont répandu l'effroi à Centreville (Californie), Benson (Arizona), Guaymas (Mexique) et dans une grande partie de la région Santa-Catalina.

Une montagne située dans la voisine de Tucson est effondrée en formant d'immenses nuages de poussière. Le sommet d'une autre montagne a disparu.

On dit que le sol s'est ouvert près de Benson, et que des colonnes d'eau de six pouces de diamètre se sont mises à jaillir dans des endroits qui étaient auparavant.

Un peu d'une superficie de plus de 40 acres, située dans les environs de Tucson, a été complètement arrachée par les secousses.

Des secousses ont été ressenties tout le long du chemin de fer de la Sonora.

Le pie le plus élevé du mont Chirato s'est écroulé, en produisant des nuages de poussière qui ressemblaient à une éruption volcanique. On ne mentionne pas d'accidents.

Les renseignements concernant la durée du tremblement de terre varient entre huit et quatre minutes.

New-York, 5 mai. — Les secousses de tremblement de terre continuent dans les Etats du Sud-Est. Elles ont été ressenties dans tout l'Arizona méridional.

A Benson, il y a en six secousses distinctes.

On annonce que, depuis hier matin, un cratère volcanique se serait ouvert au sommet d'une montagne située à 30 milles de cette ville et que l'éruption serait très active.

On signale une autre éruption volcanique dans les montagnes de San-Jose, au Mexique.

Alfred de Musset

Mme Amélie Ernst, lectrice à la Sorbonne, qui vint à Roubaix, voici une dizaine d'années, a fait, mercredi, à Paris, une conférence fort remarquable sur Alfred de Musset.

Mme Ernst, qui a été liée d'amitié avec le malicieux auteur des "Nuits", a dit, avec son éminent talent, quelques pièces du charmant poète ; malheureusement c'étaient uniquement celles qui ressentaient le plus la tristesse. Il est vrai que la journée d'hier était le treizième anniversaire de la mort de Musset.

Mme Ernst a fait un long voyage à l'étranger et a été consacrée à la vulgarisation de notre littérature ; et, sa plus grande joie est d'entendre les chefs-d'œuvre de nos auteurs applaudis aux plus lointains, où elle emporte cet écho, disous ces plus des rives de France.

Sous ce rapport, Mme Ernst nous a raconté hier avec une fierté bien compréhensible, qu'il y a quelques jours à peine, elle avait éprouvé un bonheur profond.

Elle donnait des séances à la cour d'Allemagne. L'audience, resteraient pendant les premières soirées, assez progressivement, et les dernières lectures furent un véritable triomphe pour la littérature française.

L'impératrice d'Allemagne, dit Mme Ernst, daigna elle-même me complimenter. Elle s'enquit de la province dans laquelle j'étais née, la putre de ma province l'ayant sans doute frappée.

— Je suis née en Alsace ! répondit-je à la souveraine.

La conférencière raconte ensuite comment ce fut Alfred de Musset qui déclina lui-même de sa visite.

— Dans ce temps-là, dit-elle (comme la Lisette de Branger, je parle de longtemps), il demanda au poète s'il voulait bien m'entendre lui réciter une de ses poésies.

— Mademoiselle, me dit-il, permettez-moi de m'asseoir, je n'ai pas l'habitude de dormir debout !

FEUILLETON DU 7 MAI 1887. — 61

LE CONTUMAX

Par Raoul DE NAVERY

XX

Une rafle

— Avant de plaider, j'ai envie de vous donner un conseil.

— Je vous écoute, monsieur.

— Votre plainte est-elle déposée ?

— Pas encore : je voulais vous prier de la corriger, à cause de la grammaire.

— Eh bien ! brûlez-là au lieu de l'envoyer.

— La brûler ! et ce misérable Lanverdrie triompherait ! Il garderait mes cent mille francs !

— Vous devez vous estimer très heureuse qu'il consent à se taire... Comprenez-vous le scandale et le ridicule d'un pareil procès ? Mais on rit bien plus de vous qu'on ne se trouverait le préteur marquis coupable... Quoi ! vous avez méprisé les fonctionnaires, pour vous imaginer qu'ils offraient leur conscience aux enchères... Vous avez préféré acheter la plus haute marque d'honneur dont puisse disposer votre pays, au moyen de mots-déco ! Et vous pensez que vous trouverez des juges disposés à une grande sévérité à l'égard de celui qui prétend être votre absurde et folle vanité. Remettez-vous à une vieille expérience d'avocat, taisez-vous, si vous ne voulez pas faire rejoindre sur votre personne la honte de cette sotte histoire. L'orgueil est un grand sentiment ;

« Cette boutade, corrigée par un charmant sourire ne m'empêcha pas de lire. »

— Le charmant poète ne s'ennuya pas et M. Ernst fut fier mar, non pas. Cela décida de ma réaction.

Sedan. — Nous placez à para pendant ces derniers mois de réveiller un peu. Grâce à plusieurs industriels n'ayant pas craint de se lancer dans la fantaisie, le travail a pu reprendre une certaine activité. Nos genres peuvent largement battre l'article anglais et allemand. Aujourd'hui nous allons de paix avec les Roubaïens pour les articles faconnés.

Nos genres tendent peu à peu à disparaître et, sous peine de périr, il nous faut bien chercher autre chose.

En faconne noir, il s'est traité affaire sur base de 2,75 à 3 francs.

Laines

Anvers, 5 mai. — De gré à gré il a été traité ce jour 192 balles de laine de la Plata.

Marseille, 4 mai. — On a vendu 22 balles de laine pelée d'âge, à fr. 185.

Buenos-Aires, 2 mai.

Les entrées ont été assez importantes. Il s'est traité quelques bons affaires, surtout sur les qualités supérieures. Mais la tendance générale s'est traduite par une certaine réserve du côté des acheteurs qui veulent toujours faire un peu de profit.

Laines en soint. — On a coté : laine extra, ps. nat., 4,75 à 5,10 ; belles laines, ps. 4,50 à 4,70 ; bonnes fines, assez bien conditionnées, ps. 4,20 à 4,40 ; laines courantes, d'une conditionnement irrégulier, ps. 3,80 à 4,10 ; lots inférieurs et défectueux, ps. 3,40 à 3,60.

Laines d'agneau, fines, sans chardons, ps. 4,10 à 4,40, avec quelques chardons, ps. 3,80 à 4,00 ; fines avec chardons, ps. 3,50 à 3,70 ; chardons et manganes, ps. 3,20 à 3,50 les 10 kilos.

Ventes selon qualité, de ps. 1,90 à 2,20.

Entrées de la quinzaine, 27,000 balles (de 100 kilos) 25,000 balles.

Exposition au stand : 28,000 balles.

Entrées générales de cette tente, 220,000 balles, dont 190,000 balles de vendues, contre l'an dernier, par celle de 220,000 balles d'entrées, dont 18,000 balles de magasin.

Le chiffre des exportations des laines depuis le 1er octobre 1886 jusqu'au 31 mars 1887 donne les résultats suivants :

1886 1887
Balles Balles

France 73,569 53,084

Belgique 43,743 43,264

Angleterre 3,146 2,017

Italie 6,062 2,552

Allemagne 21,389 32,723

Espagne 505 7

Etats-Unis 2 21

Brésil 148,680 133,379

Peaux de moutons. — Arrivées assez suivies, pris sans changement. On coté :

Peaux de moutons, et 1/4 laine de 22 à 23 cent, pour belle marchandise, et de 19 à 21 cent, pour marchandise courante.

Peaux de camp, haute laine, belle marchandise, et 22 à 23 cent, marchandise courante à 21 cent.

Déchets, 1/4 laine et razons, 6 à 8 cent.

Exportation de peaux de moutons depuis le 1er juillet jusqu'au 31 mars.

1886 1887
Balles Balles

France 1,255,576 1,252,400

Belgique 432,972 446,647

Angleterre 1,144,537 1,146,917

Italie 1,025,316 1,026,510

Allemagne 1,148,309 1,149,457

Espagne 1,300,295 1,301,295

Etats-Unis 1,292,576 1,293,576

Brésil 226,765 227,765

Peaux de moutons. — Arrivées assez suivies, pris sans changement. On coté :

Peaux de moutons, et 1/4 laine de 22 à 23 cent, pour belle marchandise, et de 19 à 21 cent, pour marchandise courante à 21 cent.

Peaux de camp, haute laine, belle marchandise, et 22 à 23 cent, marchandise courante à 21 cent.

Déchets, 1/4 laine et razons, 6 à 8 cent.

Exportation de peaux de moutons depuis le 1er juillet jusqu'au 31 mars.

1886 1887
Balles Balles

France 37,393 30,507

Belgique 4,674 4,700

Angleterre 6,395 2,445

Italie 2,623 2,623

Allemagne 30 5

Ordre 169 49

Espagne 502 666

Etats-Unis 104 104

Brésil 32,031 37,721

Peaux d'agneau. — Arrivées assez suivies, pris sans changement. On coté :

Peaux d'agneau de la Plata, 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Magellan" venant de Montevideo et Buenos-Aires sera à Dunkerque vers la fin du mois d'août.

Le steamer "Sirona" sera à Dunkerque vers la fin du mois d'août.

Le steamer "Oroyave" de Sydney a suivi le 2 mai et débarqué à Londres avec laines, atten-

du au remboursement à 1,000 francs.

Le steamer "Math" venant de Buenos-Aires a touché à Dunkerque le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Hippocrate" venant de la Plata via Asuncion et Montevideo a suivi le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Andrea Doria" est parti le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Sirata" venant des îles sud et de la Plata via Puntaillia, est arrivé à Liverpool le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Orpheus" de Hawaï a suivi le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Athena" de l'Amérique du Sud a suivi le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Ipswich" y a débarqué 381 balles laine provenant de Hawaï.

Le steamer "Oroyave" de Sydney a suivi le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Dillingham" allant à Buenos-Aires et Montevideo a suivi le 1/4 laine et 21 cent.

Le steamer "Hawad" sera à Dunkerque vers la fin du mois d'août.

Le ste